

Díaz-Canel met en exergue le courage et l'exemple de l'héroïne cubaine (+Tuit et Photo)



La Havane, 9 mai (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a remercié mardi le courage, la loyauté, la tendresse, l'exemple et la passion de l'héroïne Celia Sánchez Manduley, à l'occasion du 103ème anniversaire de sa naissance.

Sur son compte Twitter, le président a souligné les efforts qu'elle a déployés pour embellir Cuba, affirmant qu'elle est considérée comme "la fleur la plus native de la révolution".



Née dans l'est de Cuba, Celia a participé à des organisations opposées à la dictature de Fulgencio Batista (1952-1958) jusqu'à ce qu'elle rejoigne le Mouvement du 26 juillet, dirigé par le leader historique Fidel Castro Ruz (1926-2016).

Son travail acharné dans la clandestinité l'a amenée à jouer un rôle décisif dans la préparation du débarquement à Cuba des 82 membres de l'expédition du yacht Granma, qui a quitté le Mexique le 25 novembre 1956 pour entamer la lutte contre le régime.

Elle est ensuite devenue la première femme combattante de l'armée rebelle dans les montagnes de la Sierra Maestra et a été la principale promotrice de la création du bataillon féminin "Mariana Grajales", qui a soutenu l'arrière-garde de la guérilla.

Après le triomphe révolutionnaire du 1er janvier 1959, elle a assumé de multiples responsabilités telles que secrétaire du Conseil d'État et députée à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, tout en marquant de son empreinte de nombreux programmes sociaux et projets de développement national.

Grâce à la compilation de tous les documents qu'elle a recueillis pendant la lutte de libération nationale dans les montagnes de l'Est, l'Office des affaires historiques du Conseil d'État a été créé en 1964.

Considérée comme l'une des personnalités les plus aimées du peuple cubain, Celia Sánchez a travaillé pendant plus de deux décennies aux côtés de Fidel Castro et est décédée à La Havane le 11 janvier 1980, victime d'un cancer. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322195-diaz-canel-met-en-exergue-le-courage-et-lexemple-de-lheroine-cubaine-tuit-et-photo>



Radio Habana Cuba